

# *Revendiquer L'ingratitude*

( / ° \_ 3 ° ) / \_ + +

La reconnaissance que vous avez quant aux droits que l'on émiette à vos pieds alors que vous n'auriez jamais dû les perdre est un poids. Il s'accumule aux nombreuses chaînes que vous portez pour mettre en avant la courbure de votre dos et complimenter votre apparence servile. Si vous ne voulez pas bientôt devoir acheter la poussière pour être autorisés à la mordre, il est temps de revendiquer l'ingratitude (· · ε · °) . Prolétaires écoutez-moi, je suis l'enfant de la bourgeoisie et je ne peux plus me résoudre à vous voir courber l'échine dans l'espoir que le sucre que l'on vous casse sur le dos adoucisse le goût de la merde que l'on vous donne à manger.

Oui, nous sommes en France, oui, nous avons des aides. Oui, quand vous demandez le RSA, vous n'avez que 15h de travail gratuit à produire par semaine pendant qu'une nouvelle affaire d'emploi fictif éclate. Oui, vous pouvez demander une APL pour vous aidez à louer votre passoire énergétique. Vous avez de la chance, on n'a plus le droit d'augmenter le loyer, alors que mon cousin a eu beaucoup de mal à trouver une maison de campagne en Normandie, les prix ne font qu'augmenter ( ୧ ୨ ୩ ୪ ୫ ୬ ୭ ୮ ୯ ୧୦ ). Heureusement qu'il reste la carte vitale mais pas sûr qu'il restera des soignant.es. Tout le monde part dans le privé comme pour l'éducation nationale. Il faut croire que certain.es veulent que l'éducation française ressemble à Stanislas et Betharram ( ୧ ୨ ୩ ୪ ୫ ୬ ୭ ୮ ୯ ୧୦ ).

Peut-être qu'avec tous ces cadeaux et avantages de la vie vous avez du mal à vous soulever contre vos bienfaiteurs quand ils vous en demandent trop. Vous pourriez tout perdre ! Et c'est pour ça que vous devez prendre exemple sur moi. Laissez la bourgeoisie vous montrer comment être ingrat. 26 ans, 8 ans d'études et encore une année où je n'aurai pas payé de loyer, même en vivant seul, puisque je n'aurai vécu que dans des propriétés de ma famille. Je n'ai pas travaillé, je n'ai pas mérité d'être logé, j'en ai eu le droit. Et c'est ce qui vous manque, le droit. Vous voulez qu'on vous le donne plutôt que de le prendre. La méritocratie vous a fait croire que nous vivions dans un monde où vos efforts sont récompensés alors vous acceptez consciemment votre soumission comme si elle pouvait être marchandée contre une vie meilleure. Quand vous militez vous le faites pour qu'on reconnaisse votre mérite, votre labeur, votre souffrance. Vous montrez vos plaies pour qu'on puisse y glisser quelques pièces. Vous vous devez de remercier ceux qui vous privent de plus parce que sinon vous « mériterez moins ». Vous ne voulez pas squatter, ce serait du vol, alors vous payez votre loyer jusqu'à ce que la gentrification vous mette dehors.

Vous ne grevez pas pour une augmentation, vous laissez votre salaire se faire grignoter par l'inflation jusqu'à ce que vous touchiez la retraite (si vous ne mourez pas avant).

Je sais, la gauche est encore fière d'utiliser le mérite comme façon de s'auto-congratuler pour la torture qui lui est infligée. Je ne veux pas trop critiquer la façon dont vous vous réappropriiez les mutilations de votre corps et le vol de votre labeur parce que j'imagine que ça vous permet de tenir. Mais pour combien de temps ? Votre espérance de vie s'amenuise à force d'être sacrifiée pour allonger la nôtre ; et sans vouloir me plaindre ça ne fais qu'accumuler les années qui me séparent de mon héritage.

Je t'aime papa (\* · v-)☆.

Mais ce n'est pas parce que je t'aime que je ne reconnais pas la relation de domination qui nous unit et qui est calquée sur la relation que j'ai en tant que citoyen avec l'état. Bien sûr que je dois ma condition de vie à mes parents mais cette relation de dépendance économique est instaurée par la société dans laquelle je vis. À mes 18 ans il est attendu de mes parents qu'ils m'aident pour que je puisse faire des études étant donné que travailler pendant ses études est la première source d'échec. Et si je ne fais pas d'études Bourdieu nous a déjà expliqué que c'est avec mon espérance de vie que je vais payer ce choix. Qui me louera un appartement sans garants ? Qui « m'offrira » la possibilité de marchander ma force de travail sans expérience pour être rémunéré à hauteur de 3 fois mon loyer ? Mon amour pour ma famille est intéressé, oui (au moins en partie), parce qu'il ne peut pas être autrement. Parce qu'il n'existe pas de droit au logement qui m'assure la possibilité de quitter le cocon familial. Parce qu'il n'existe pas de droit à l'alimentation qui me protège de la précarité.

Sachant que l'entière des possibilités qui me sont pour l'instant proposées n'existe pas pour préserver la dignité de ma vie, mais pour s'assurer de ma productivité, je ne peux qu'être, rationnellement, inévitablement et raisonnablement, ingrat.



Enfants de bourgeois, « Revendiquer l'ingratitude », *Molard Club*, Mai 2025

[En ligne: <https://molardclub.fr/publications/publications.html>]